

Regierung hält an Hallenbad fest

«Ist das ein Aprilscherz?», kommentierte ein User auf Facebook die Nachricht des Kantons Basel-Stadt. Nein, die Basler Regierung möchte das Musical Theater endgültig zugunsten eines Hallenbads versenken. Das Musical Theater benötige eine Sanierung, die nicht tragbar sei. Eine Initiative zu dessen Erhalt empfiehlt die Regierung darum zur Ablehnung. Das Initiativkomitee ist enttäuscht, gibt die Hoffnung aber noch nicht auf. Der Grosse Rat könnte sich in dieser Frage immer noch gegen die Regierung stellen. **KGR**

